
神戸大学経営学部 合格

神戸高校 出身

木谷 遥さん

数学の成績が伸びました！
中学生のころから苦手意識を持っていた数学の
伸びです。マナビスの教材を何度も復習するう
ちに少しずつ偏差値も上がり、二次試験では得
点源にできる教科になりました。

☆マナビスで成長したこと

毎日開いているところ！
周囲の人の勉強への意識が高く、マナビスに行
くだけでどれだけやる気が出ない日でも頑張ろ
うと思えました。また、マナビスは毎日開いて
いるため勉強のリズムを崩すことなく、学習を
進められたのも良かったです。

☆阪急岡本駅前校の良かったところ



横浜国立大学経済学部 合格

三田学園高校 出身

多田 伊吹さん

成績が伸びました！
マナビスに入り一番の成長体験は成績が伸びた
ことです。マナビスに入り、勉強をする習慣が
つくことで成績が伸び、模試で取れていなかっ
たB判定やA判定が取れるまで成長しました。

☆マナビスで成長したこと

置き勉ボックスがあるところ！
置き勉ボックスがあるところです。英語や国語
など普段受講するものや復習するものを塾に置
いておくことができ、荷物が多くなることが減
りました。

☆阪急岡本駅前校の良かったところ



広島大学工学部 合格

兵庫高校 出身

熊谷 暁さん

講座を受けた後に効果を実感！
講座を受けた後、復習をしたり、別で勉強して
いた時に講座で学習したところと同じような問
題が出た時に、考え方や解き方が瞬時に思い浮
かぶようになっていったことです。

☆マナビスで成長したこと

自分のペース勉強できるところ！
駅の近くだったので、学校が終わってそのまま
通学できるところが良かったです。
また、自分は体調を崩しやすかったので、自宅
でも受講しながら自分のペースで勉強をすすめ
られるところも非常に良かったです。

☆阪急岡本駅前校の良かったところ



同志社大学社会学部 合格

葺合高校 出身

荘野 優一郎さん

現代文のコツを掴めました！
授業を通して現代文のコツをつかみ、だんだん
と点を取ることができるようになりました。繰
り返し解きながら京大のレベルに近づくことが
できました。

☆マナビスで成長したこと

集中しやすい自習室！
自習室で、周りの人の物音がほとんど聞こえな
いようになっているので、自分の勉強にとても
集中しやすかったです。映像授業の質も高く、
受けていて多くの学びがありましたし、何より
努力の伸びを実感できたことは良かったです。

☆阪急岡本駅前校の良かったところ



同志社大学社会学部 合格

六甲アイランド高校 出身

村上 喜久子さん

勉強する習慣がつきました！
マナビスで一番成長したことは、勉強をする習
慣がついたことです。学校が終わるとすぐにマ
ナビスに行って勉強をする習慣がついたので良
かったです。

☆マナビスで成長したこと

安心して勉強できました！
校舎スタッフの方がいつでも相談にのって下さ
るので、安心して勉強することができ良かった
です。家よりも落ち着いて勉強することができ
ました。

☆阪急岡本駅前校の良かったところ



同志社大学法学部 合格

葺合高校 出身

吉里 佑香さん

とにかく成績が伸びました！
マナビスの映像授業を通して、とにかく成績が
伸びました。映像授業の受講を早く終わらせて、
一日でも多く復習ができたら、絶対に成績は伸
びます。テキストもマナビスのテキストだけで
十分です。

☆マナビスで成長したこと

真剣に対応してくれます！
アドバイザーさんや社員さんが、困った時や悩
んでいる時に、真剣に対応してくれます。いろ
いろな視点からプラス方向にもマイナス方向に
もアドバイスをくれて、心が折れそうになった
時に支えてくれます。

☆阪急岡本駅前校の良かったところ



関西学院大学経済学部 合格

仁川学院高校 出身

北川 惺也さん

勉強することが当たり前になった！
勉強することが当たり前になったことです。マ
ナビスに入ることで嫌でも勉強しないといけな
いという気持ちになりました。

☆マナビスで成長したこと

通いやすいところ！
駅近で学校帰りにも、家からでも通いやすいと
ころです。また、阪急岡本駅前校には優しいス
タッフしかいません。

☆阪急岡本駅前校の良かったところ



関西学院大学人間福祉学部 合格

県立芦屋高校 出身

下垣 春翔さん

学習習慣が定着しました！
学習習慣がとにかく定着しました。入会以前は
３時間が限界でしたが、８時間やっても物足り
ないレベルまで持っていけた気がします。

☆マナビスで成長したこと

やる気にさせてくれました！
赤本の貸し出しコーナーが廊下にあったので、
モチベーションが上がりました。また、入試情
報が貼りだされていたり、共通テストまでの残
り日数、講師たちのアドバイスなどがあり、勉
強する前に廊下を通ることで「よし、やってや
るぞ！」という気持ちを心に宿すことが出来ま
した。

☆阪急岡本駅前校の良かったところ



関西大学化学生命工学部 合格

兵庫高校 出身

玉造 琉唯さん

成績が伸びたこと！
夏休み前に受けた本番レベル模試では、第一志
望の大学はE判定でしたが、夏休みの間、一日も
遊ぶことなく、毎日寝る以外の時間をほとんど
勉強に使うことで、夏休み後、A判定までもって
いくことができました。

☆マナビスで成長したこと

スタッフに支えていただきました！
アドバイザーの方々の質が非常に良いと思いま
した。私が何か悩みがある時や落ち込んでいた
時に、たくさん話を聞いてくださり、そばで支
えてもらっているという安心感がある中で、勉
強することが出来ました。

☆阪急岡本駅前校の良かったところ



合格

葺合高校 出身

知念 翼さん

マナビスに来たら勉強するように！
一番は学習習慣が身につきました。マナビスに
来たら勉強するぞ！という気持ちでオンとオフ
の切り替えを大切にしていました。

☆マナビスで成長したこと

立地が良かったです！
阪急岡本駅や摂津本山駅から近いので、学校帰
りなどに来校しやすいところや、閑静な場所の
うえ、校舎から近いところにコンビニ、パン屋
さん、スーパーなどお店もたくさんあるので立
地としても良かったです！

☆阪急岡本駅前校の良かったところ

関西大学
ビジネスデータサイエンス学部



関西大学環境都市工学部 合格

仁川学院高校 出身

十倉 奨大さん

勉強するルーティンができました！
マナビスで勉強するルーティンができたおかげ
で、勉強量が増えて成績がどんどん伸びました。

☆マナビスで成長したこと

モチベーションが上がりました！
家ではまったく勉強に集中できなかったけれど、
マナビスに来て勉強するルーティンができまし
た。マナビスに通っている周りの人の勉強量が
自分よりも多くて、そのおかげで勉強に対する
モチベーションが上がって、嫌いな勉強をやり
きることができました。

☆阪急岡本駅前校の良かったところ



神戸学院大学現代社会学部 合格

県立芦屋高校 出身

上野 颯汰さん

毎日やり続けること！
世界史が本当にできなくてどうしようか困って
いたのですが、毎日マナビスに来てやり続ける
ことでできるようになりました。

☆マナビスで成長したこと

優しく声掛けしてくれるところ！
来た時の「こんにちは」や、帰る時の「さよう
なら」など、いつも優しく声掛けしていただき
ました。その声掛けで勉強のスイッチを入れた
り消したりすることができ、勉強を続ける助け
となりました。

☆阪急岡本駅前校の良かったところ



大阪工業大学工学部 合格

仁川学院高校 出身

石岡 潤也さん

学習習慣がついたこと！
一番の成長体験は学習習慣がついたということ
です。長期休暇の時は9時から開いているので朝
早くから学習する習慣が身につきました。

☆マナビスで成長したこと

心地よく勉強できるところ！
土地の良さが魅力だと思います。JR線、阪急線
の両方に近く、コンビニも近くにあるので通い
やすいです。阪急岡本駅前校は建物がとても綺
麗なので心地よく勉強できるのも魅力の一つで
す。
ちなみに校舎前にある甲南そばというお店のカ
ツ丼がとても美味しいのでオススメです。

☆阪急岡本駅前校の良かったところ



京都橘大学健康科学部 合格

同志社高校 出身

二宮 知帆さん

計画力が身につきました！
自分で計画を立てて進んでいくので、計画力が身
につきました。これからの人生で絶対身につけた
方が良いので、早く身につけられたのが良かった
と思います。

☆マナビスで成長したこと

色々な大学のAAさんがいるところ！
駅に近いし、家に帰る途中にあるため、通りか
かったら行かないと、と思えたので、習慣的に勉
強することが出来ました。色々な大学のAAさん
がいたので、色々な話を伺うことが出来ました。
ブースも広いので、自分のお気に入りの場所を見
つけられたので、勉強しやすい環境でした。

☆阪急岡本駅前校の良かったところ


